

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3190 / 28 páginas / \$8.00

>NACIONAL

DETIENEN A ASSANGE, EL FUNDADOR DE WIKILEAKS; SE REFUGIABA DESDE EL 2012

FUE SACADO de la Embajada de Ecuador en Londres, Suecia ya no lo investiga por acoso sexual y violación, pero Inglaterra desempolvó orden de captura por no haberse presentado ante los tribunales en 2012

INFORMACIÓN (4C)

Foto: Agencia EFE



Foto: Agencia EFE

Pellizcan recursos que SFA envía al Congreso

Los montos de ampliaciones que Finanzas autorizó al Congreso no concuerdan con lo que los diputados reportan; en alguna parte se perdieron recursos

Maribel VELÁZQUEZ

Las ampliaciones presupuestales para el Congreso del Estado representaron más de 130 millones de pesos en la anterior legislatura; sin embargo, los datos considerados tan-

to por los diputados como por la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) tienen diferencias de millones de pesos.

En el "Informe del desempeño legislativo número tres del Congreso del Estado de Puebla

LIX Legislatura (agosto 2017-julio 2018)", realizado en conjunto por la consultora Integralia y la Universidad Popular Autónoma del Estado Puebla (UPAEP), se indica que el entonces mandatario estatal



Foto: Agencia Enfoque

José Antonio Gali Fayad presentó 48 proyectos, ocupando el segundo lugar en este rubro; 96 por ciento fueron aceptados. El Partido Revolucionario Institucional (PRI) planteó 164, pero sólo se avaló 1 por ciento.

En 2014, el primer año, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política fue Víctor Manuel Giorgana, del PRI.

En ese entonces se destinaron a los legisladores 166 millones 832 mil 62 pesos acorde con la Ley de Egresos.

INFORMACIÓN (6A-7A)

Entrega Guardia Nacional a militar

Agencia El Universal

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador y el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Alfonso Durazo, anunciaron este jueves que el general de Brigada Luis Rodríguez Bucio será el comandante general de la Guardia Nacional.

En conferencia de prensa se anunció que Rodríguez Bucio se encuentra en proceso de retiro de las Fuerzas Armadas; proceso que concluirá en septiembre de 2019.

Se presentó también a la Coordinación Interinstitucional de la Guardia Nacional que estará integrada por la comisaría general de la Policía Federal, Patricia Rosalinda Trujillo; además del contralmirante de infantería de Marina, Gabriel García Chávez, y por el general de Brigada, Xicoténcatl de Azolohua Núñez Márquez.

La designación de un militar como el mando operativo de la nueva institución de seguridad pública ha causado polémica, debido al intenso debate que se sostuvo en el Congreso de la Unión por el carácter civil que deberá tener la Guardia y que se estipuló en el dictamen de reformas constitucionales aprobado y publicado en el *Diario Oficial de la Federación*.

Regidores justifican su viaje a Acapulco

>> TEHUACÁN

Yomara PACHECO
Corresponsal

LUEGO DE la polémica y descontento ciudadano por el viaje que realizaron cinco regidores de Tehuacán y tres funcionarios más de Turismo al Tianguis Turístico de Acapulco, Guerrero, la regidora de Cultura, Elba Nieves García, dijo que no todos los gastos fueron a cargo del erario.

Señaló que no entiende por qué la controversia, ya que el viaje es parte de sus actividades como integrantes del cuerpo edilicio, pues acudieron a realizar gestiones para impulsar el nombramiento de Patrimonio Mixto de la Humanidad de la Reserva de la Biosfera de Tehuacán-Cuicatlán.

Indicó que la mayoría de quienes acudieron se encuentran en la Comisión de Turismo, aunque no pudo precisar si también está el de Gobernación; dijo que su labor fue acudir a las mesas de trabajo, talleres y conferencias.

Puntualizó que ella acudió a realizar contacto con los artesanos del país; el regidor de Hacienda, Víctor Manuel Canaán Barquet, acudió para ver tipos de financiamiento para desarrollar proyectos turísticos que impulsen a la ciudad.

El de Gobernación, Israel Nasta, mencionó que fue productiva su visita, porque pudo escuchar las estrategias que se han implementado en otros lugares que viven inseguridad. El regidor de Nomenclatura, Alejandro Villareal, aseguró que le parece excesivo el número de funcionarios que fueron con cargo del erario.



Foto: Cortesía

EVALUACIÓN DE CÁRCELES POBLANAS, EN SU PEOR NIVEL EN LOS ÚLTIMOS 12 AÑOS

INFORMACIÓN (3A)

PEDRO PARDO, TERCER LUGAR EN EL WORLD PRESS PHOTO

EL FOTOPERIODISTA poblano logró el tercer lugar en la categoría "Noticias de la actualidad" por su fotografía de una familia que busca cruzar el muro entre México y EU. El australiano Chris McGrath se llevó el primer premio en la categoría por la nube de fotógrafos concentrados a las puertas de la Embajada de Arabia Saudí, en Estambul, tras la desaparición del periodista Jamal Khashoggi.

CULTURA (4D)



Foto: tomada de Instagram

BARBOSA HUERTA PROMETE REHABILITAR LA INTERSERRANA EN ZACATLÁN

EL CANDIDATO de Morena propone también equipar hospitales y clínicas

INFORMACIÓN (5A)



Foto: Cortesía

JIMÉNEZ MERINO ESPALDARAZO DE MELQUIADES MORALES

EL EXGOBERNADOR dio su apoyo al candidato del PRI a la gubernatura de Puebla

INFORMACIÓN (5A)



Foto: Cortesía

ÍNDICE	Edictos	8A
	Pronósticos	9A
	Pasatiempos	2E

ESCRIBEN	LA VECINDAD	2A
	RODOLFO RUIZ	4A
	MIGUEL BARBOSA HUERTA	4A
	JOSÉ RUBINSTEIN	4A

JAI ME ORTEGA CARRASCAL	2C
PABLO DUER	2C
ÁLVARO MELLIZO	2C
SALVADOR GUARDADO	2C

Sé parte de la noticia

Sé parte de El Popular